



REHIDRATACION. El programa de Rehidratación Oral, para el control de enfermedades diarreicas en la niñez, se desarrolla en el país, por parte del ministerio

de Salud Pública. Se imparten seminarios para que el personal médico conozca la técnica de la rehidratación como un medio para disminuir la mortalidad infantil.

Aplaudes comicios en el país EUA

"Ningún hombre ni grupo tiene el derecho por sí solo de negociar y entregar el poder que pertenece al pueblo", dijo el Departamento de Estado de los EE.UU., al comentar el significado de las próximas elecciones anunciadas por el presidente Magaña, para la próxima Navidad.

El presidente Ronald Reagan, por su parte, aplaudió ayer el plan de realizar elecciones en El Salvador, expresando que lo que cuenta en este país no es la violencia, sino la voluntad popular.

Noticia fechada en Washington, informada

De San Miguel

Descubren faltante en Administración Rentas

Más de 50 mil colones, es el faltante en el rubro especies fiscales que hay en la Administración de Rentas de San Miguel, en el que están involucrados directamente el administrador y empleados de confianza. El caso está ya en la Corte de Cuentas de la República.

Así lo dio a conocer ayer el Ministerio de Hacienda, secretaria de Estado que manifiesta que como parte de las acciones del ramo, encaminadas a combatir la corrupción en la prestación de los servicios y manejo

Pasa a la página 9

Investigan mujer de complot contra Papa

Una mujer se halla detenida en vías de investigación, en torno al descubrimiento de un complot para asesinar al Papa Juan Pablo Segundo, según fuentes allegadas a la Policía Nacional.

Fue capturada junto al hombre atropellado por un auto, y que antes de morir

De La Unión

2 muertos y 2 heridos en accidente tránsito

Dos muertos y dos heridos, resultaron en un accidente de tránsito ocurrido cerca de La Unión, informan las autoridades policiales de esa ciudad.

Según el parte respectivo, la desgracia se produjo a la altura del Km. 180 de la Carretera Panamericana, a inmediaciones del ca-

mino La Paz, cuando el motorista Mario Jiménez Mancia, por correr a excesiva velocidad, no pudo controlar el vehículo placas P-13035, cuando se le estalló la llanta trasera izquierda, saliéndose de la vía.

En el accidente falleció

Pasa a la página 22



A TRIBUNAL. Mario Fredy Comandari Zimeri, fue capturado por la Policía Nacional, en relación con contrabandos y falsificaciones. Será remitido a un tribunal.

Eligen Consejo Directivo ASIA

El Consejo Directivo de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos (ASIA) fue electo en sesión de asamblea general ordinaria celebrada en el local de dicha asociación.

La junta directiva quedó integrada de la siguiente manera: presidente Lic. Luis Argueta Antillón; vicepresidente, Lic. José Fernando Flores; secretario general, Lic. José Rodolfo López Mira; secretario de finanzas, Lic. Julio

Pasa a la página 33

Opinión a favor de Juan Pablo II

Juan Pablo II cautivó y convenció al pueblo salvadoreño. Es realmente un extraordinario dirigente de la religión católica. Su llamado a la paz indiscutiblemente dará frutos en El Salvador, en Centroamérica, expresaron ayer diferentes sectores del pueblo.

Unánime es el sentir de todo el pueblo salvadoreño, de sus dirigentes, que Juan Pablo II tiene un gran corazón para todos. Su amor, su capacidad intelectual son "dones" de Dios, exteriorizaron algunas personas.

Su mensaje de paz, de amor, de justicia, de perdón y caridad quedará im-

borrable en la conciencia y nacionalidad del pueblo salvadoreño, que con inmenso cariño lo vitoreó y aplaudió, siguiéndole por millares en todos los sitios que tuvo compromiso el domingo anterior que nos visitó.

Todos sus mensajes, el de arriba al país, la homilía durante la Misa en Metrocentro a los clérigos de Centroamérica, constituyen mensajes de amor, donde con gran capacidad se ve el amplio dominio de toda la situación centroamericana.

Pasa a la página 9

Padres Familia contratan al personal

(La Libertad). Padres de familia de seis escuelas de esta comprensión y del cantón El Sunzal, contrataron personal docente y reabrieron los centros educativos, para evitar que sus hijos pierdan el año escolar, se informó oficialmente.

Así lo dio a conocer el Ministerio de Educación, indicando que el director del Núcleo 12, de la Subregión 3, comunicó que los padres de familia de seis escuelas —cuyos nombres no fueron proporcionados—, pero que están ubicadas en el Puerto de La Libertad y en el cantón El Sunzal, han contratado, a título particular, a profesores con un sueldo de 330 colones mensuales para que le impartan clases a sus hijos.

Se hizo notar, que el Ministerio de Educación, solamente proporcionará la estructura física y asistencia técnica en esos centros educativos que nuevamente y gracias a la iniciativa de los componentes de las respectivas comunidades, fueron reabiertos para bien de la niñez estudiantil.

La Secretaria de Educación, recalco, que esa acción es una buena medida para evitar que en nuestro país siga el aumento del analfabetismo, y para ello —se dijo—, existen estas soluciones que bien pueden ser tomadas en cuenta por otras directivas de padres de familia, expresa la fuente informativa.



JURAMENTADOS. El Ing. Enrique Alfaro Castillo y Sr. Manuel Gutiérrez Ruiz, son juramentados por el ministro de Comercio Exterior, Lic. Federico Shonenberg, izquierda, como presidente y director ejecutivo respectivamente, del Instituto Nacional del Café, INCAFE.

Terroristas regresan a tomar posiciones

De nuevo, grupos terroristas están regresando a tomar posiciones en los departamentos de Morazán y Chalatenango, según denuncian viajeros o personas que han tenido que abandonar sus lugares de residencia en esas regiones.

En Morazán, los grupos terroristas están regresando a sectores rurales e incluso a las poblaciones de Osicala, Corinto, Sociedad, Yoloaiquin y Cacaopera.

Amenazan también, con avanzar hacia otros lugares de donde fueron saca-

dos hace más de un mes por efectivos militares. Al consultar fuentes militares, sobre el envío de dos batallones, se nos dijo que "es completamente falso. Se trata de estrategia de los grupos terroristas, que a diario lanzan rumores y mentiras, con el objeto de promocionarse en el exterior.

Con respecto a Chalatenango, se nos indica que hay varios lugares asediados por los grupos extremistas, tales como La Palma, La Reina y San José Las Flores.

Pasa a la página 19



COLEGIACION. El Dr. Mauricio Ernesto Ponce, al centro, entrega en nombre del Consejo Ejecutivo de Asociaciones Profesionales para la Colegiación, la moción relativa de que se incluyera en la Constitución, un

artículo especial para tal efecto, al oficial mayor de la Constituyente, Mario Donald Salazar. Presencian 19 representantes de igual número de asociaciones de profesionales nacionales.

Foto de LA PRENSA, por Malena.